

58. International Moto- Cross Amriswil 2019 mit Europameisterschaftslauf Kat. Ladies und Jugendklassen

Kurztext: (Beilage zu Medienversand Sonntagabend 22.09.)

Brenda Wagemans in Amriswil zur Europameisterin gekürt!

Am 58. Internationalen Moto- Cross Amriswil erlebten 5'000 Besucher begeisternden Motocrosssport in der Arena «in der Bürglen», wo bereits zum 53. Mal gestartet wurde. Beste Wetter- und Bodenverhältnisse waren für die 350 lizenzierten Teilnehmer eine gute Voraussetzung, spannende wie faire Wettkämpfe austragen zu können. Die Jugendfahrer in den Klassen U9 – U20 Cup boten beachtliche Rennen, was Gewähr für eine verheissungsvolle Zukunft im Motocross Sport ist.

Für die nationalen Klassen Solo, Solo Ladies, Seitenwagen und Quad ging es in Amriswil um letzte wichtige Schweizermeisterschaftspunkte.

Eine Überraschung zeichnete sich in der Kategorie Seitenwagen ab, dass in der Schweizermeisterschaft führende Gespann Heinzer/Betschart wurde vom Gespann Pozzi/Wälti ausgestochen und holten sich in Amriswil den Tagessieg. Trotz des verpassten Tagessiegs holten sich Heinzer/Betschart als zweit platzierte den Schweizermeisterschafts Titel.

Das Highlight des Tages gehört den Europameisterschaftslauf der Kategorie Solo Ladies. 29 Fahrerinnen aus 6 Nationen boten in 3 Läufen Spitzensport vom feinsten. Die beiden Spitzenfahrerinnen Brenda Wagemans, Belgien und Sandra Keller, Schweiz, boten sich einen Weltmeisterschafts würdigen Kampf. Sandra Keller reichte es leider nicht zum Tagessieg und Brenda Wagemans holte sich mit dem Sieg in Amriswil auch den Europameisterschafts Titel.

Der 58. Amriswiler Anlass konnte mit hochstehenden Motorsportwettkämpfen bei einer tollen Stimmung und perfekten Wetter erfolgreich beendet werden.
